

Der Deutsche Skiverband (DSV) sucht erfahrenen Skitechniker.

Der Deutsche Skiverband Leistungssport GmbH sucht einen erfahrenen Skitechniker für das Biathlon-Weltcup-Team. Das Beschäftigungsverhältnis ist auf die Weltcup-Saison sowie die direkte Vorbereitung befristet. Es beginnt Mitte Oktober und endet Ende März.

Eine langfristige Zusammenarbeit wird angestrebt. Bewerbungsfrist ist der **17. Mai 2019**.

VORRAUSSETZUNG

- Internationale Erfahrung als Skitechniker Biathlon oder Langlauf
- Sehr guter Fitnesszustand
- Teamfähigkeit
- Sprachkenntnisse: Deutsch oder sehr gutes Englisch und Bereitschaft Deutsch zu lernen
- Hohe, weltweite Reisebereitschaft

AUFGABEN

- Verantwortung für bis zu 3 WC Athleten (Betreuung der Skibestände, Skibestellung usw.)
- Durchführung von Testaufgaben im Team bzw. selbständige, finale Testentscheidung vor WK
- Sämtliche Aufgaben der Skipräparation, -bearbeitung und alle anfallenden Arbeiten im Wachstruck
- Erfahrungs-, Ideeninput

ARBEITSZEIT und GEHALT

- Mitte Oktober bis Ende März
- Gehalt: VB

Ihre Bewerbung inklusive Lebenslauf senden Sie bitte bis zum **17. Mai 2019** an den Sportlichen Leiter Biathlon, Bernd Eisenbichler: bernd.eisenbichler@deutscherskiverband.de



Job opportunity: German Ski Federation (DSV) hires ski technician.

The German Ski Federation is hiring an experienced ski technician for the Biathlon Worldcup Team. The employment starts mid-October and ends at the end of March, however, we strive for continuous collaboration. Please apply by **May 17th 2019**.

Requirements

- International experience as ski technician in Biathlon or cross country
- Very good fitness level
- Team player
- Language skills: German or very good English with motivation to learn German
- willingness to travel worldwide

Work

- Responsible for up to 3 WC athletes (ordering material and ski stock overview)
- Testing different fleet of test skis with ability for final decision making
- all different sorts of ski preparation
- Innovative thinking and experience sharing

Work time and Compensation

- Mid-October till end of March
- Compensation: TBD

To apply for this position, please send your resume with cover letter to
Bernd Eisenbichler, by May 17th: bernd.eisenbichler@deutscherskiverand.de

